



# Brush up!

ともに磨き合う

# Light up!

まわりを明るくする



発行者 今村 貴文

## 1学期、本当によくがんばりました。命を守り、充実した夏休みを！2学期(8/28)、みんな元気で会いましょう！

令和5年7月15日(土)、7年3ヶ月ぶりに南阿蘇鉄道が全線開通！セレモニーには、南阿蘇中生も多く参加し、エールを送りました。生徒会スローガンにある「Restart」。南阿蘇村の美しい景色の中を走り抜ける列車の姿は、まさに涙があふれるほどうれしい「わたしたちみんなの Restart」となりました！さあ、みんな、出発進行！！



### <保護者の皆さま ありがとうございます！>

1学期、大変お世話になりました。授業参観や体育大会等の行事に足を運んでくださったり、部活動を陰ながら支えてくださったり、除草作業や広報作成等に取り組んでくださったり、学校のためにたくさんのご尽力を賜りました。心より感謝申し上げます。

夏休み、2学期も共にスクラムを組んで、よりよい学校にしていきたいと思えます。ひきつづきご支援のほどよろしく願いいたします。暑い夏、お身体ご自愛ください。今村



7月、人権集会、3年生に向けた村営塾の開校式や1年生震災ミュージアム見学等がありました。一人一人が今後の自分の生き方につなげてくれると信じています。